



Las universidades españolas desean trasladar el modelo de Bolonia a la colaboración educativa con Japón

El objetivo no es otro que favorecer la movilidad de alumnos y profesores tanto en el ámbito docente como en el investigador

J.Á.M. | SALAMANCA

Estrechar las relaciones entre las universidades españolas y japonesas, tanto en el ámbito docente como en el sector investigador, es la principal de las conclusiones a la que han llegado los rectores de ambos países reunidos estos días en Salamanca, donde ha quedado patente que el encuentro desarrollado en la Ciudad del Tormes marcará un antes y un después en las relaciones bilaterales entre ambos países.

En este sentido, los rectores españoles están convencidos de que el modelo de Bolonia que ha dado pie a la creación de un Espacio Europeo de Educación Superior podría ser trasladado a Japón con el fin de favorecer la movilidad entre estudiantes y profesores. Así lo confirmó ayer el rector de la Universidad de Santiago, Juan Casares, consciente de que “el encuentro de Salamanca ha servido para dar un paso adelante a la hora de llevar la movilidad más allá del contorno europeo”, apostilló.

En este sentido, las apuestas de colaboración entre las universidades de ambos países deben orientar sus pasos hacia propuestas concretas como el reconocimiento de créditos, el establecimiento de titulaciones dobles, la cotutela de tesis doctorales o el desarrollo de proyectos conjuntos de investigación. “Y en este proceso hay que buscar no sólo la implicación de estudiantes, sino también de profesores e investigadores”, concretó Casares.

Por su parte, el rector de la Universidad de Estudios Extranjeros de Tokio, Hirotaka Tateishi, reconoció que el encuentro de Salamanca ha servido para “abrir camino” en las relaciones entre las universidades de ambos países. “A partir de ahora seguro que



Sacristán, Hirotaka Tateishi, Juan Casares y Hernández Ruipérez. | BARROSO

LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Colaboración

El rector en funciones de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mantuvo ayer varios encuentros bilaterales con rectores de las universidades japonesas con las que mantiene convenios de colaboración. Se trata, en concreto, de la Universidad de Takushoku, con la que se mantiene la movilidad de estudiantes e investigadores y se amplía este curso a dos auxiliares de conversación. La colaboración se mantiene también con las universidades de Nanzan y Kobe.

se van a concretar colaboraciones útiles y fructíferas para ambas partes”, concretó Tateishi, para quien los países de habla hispana se han convertido “en objetivo clave” en esta apuesta por la movilidad docente.

Consciente de que este encuentro ha servido de punto de partida para tender nuevos puentes entre España y Japón, el rector en funciones de la Universidad de Salamanca cree que a partir de ahora crecerá la movilidad de estudiantes y profesores entre ambos países, “pero también la captación de recursos, especialmente en un momento tan difícil”, anotó Daniel Hernández Ruipérez.